
Protokolleintrag vom 19.11.2003

2003/438
 
Von Dr. Claudia Rütsche (CVP) und 9 M. ist am 19.11.2003 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Berechnung von stadtintern verrechneten Mietkosten, Mietkostenerlassen bzw. -vergünstigungen für subventionierte
Institutionen nach einem vergleichbaren Schema für alle Institutionen erfolgen kann, unabhängig davon, welche Abteilung der Stadtverwaltung die Vermietung
vornimmt.
 
Begründung:
Verlässliche Kennzahlen können nur ermittelt werden, wenn die pro Institution gesamthaft geleistete Unterstützung überall transparent ausgewiesen wird. Dies
setzt voraus, dass in dieser Unterstützung allfällig enthaltene Mietkosten in realistischer und unter den Institutionen vergleichbarer Weise berechnet werden.


